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地域密着型の子育てアプリで
妊娠から育児まで徹底サポート！

子育て支援アプリ「母子モ」
　妊娠や出産、子育てに関連する情
報をわかりやすく提供する「結城市
子育て応援アプリ」を導入しました。
　スマートフォン・タブレット端末・
パソコンに対応し、健康データの記
録・管理や予防接種のスケジュール
管理、離れた地域に住む祖父母との
共有機能など、ママパパを助ける便
利な機能が充実！
　育児日記「できたよ記念日」は、
子どもの発育記録として、成長・発
達の目安を知ることもできます。
　より楽しく、より充実した子育て
につながるよう、妊娠・出産・育児
のサポートツールとして、ぜひ活用
ください！

ダウンロードは
こちらから

問 市健康増進課
　 母子保健係
　 TEL 34-0329

【記録・管理】
●妊娠中の体調・体重記録
●胎児や子どもの成長記録
●予防接種のスケジュール管理

【情報提供・アドバイス】
●妊娠週数や子どもの月齢に合わせ
た知識やアドバイス
●沐浴や離乳食の作り方などの動画
●周辺施設の案内（病院、幼稚園・保
育園、公園、子育て施設など）

【育児日記「できたよ記念日」】
●子どもの成長を、写真と一緒に記録
●約150種類のイベントテンプレート

【データ共有】
●子どもの成長記録や健康データを、
家族のスマートフォンなどでも閲覧
でき、SNSにも投稿可能

「母子モ」でできること

※6～7ページ間に、お知らせ版5月1日号
　が挟まれています。
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みんなの想いを 未来へつなぐ 活力あふれ 文化が薫るまちみんなの想いを 未来へつなぐ 活力あふれ 文化が薫るまち

当日の流鏑馬の様子が
動画で見られます！→
(スマートフォンのカメラアプリ
 などで読み取ってください)



「結城市学校適正配置等に関する方針」を策定

なぜ今、学校再編が必要なのか

　全国的に少子化が進行し、本市でも6つの小学
校がすでに全学年単学級の小規模校となっていま
す。今後も児童生徒数の減少傾向が続くと考えら
れ、学校の数や適正配置について、真摯に向き合
わなければならない時期にきています。
　市では、令和3年1月に「結城市学校適正配置
等検討委員会」を設置し、学校規模の適正化や小

中一貫教育の推進などをテーマに検討・協議を進
めていただき、その提言を受けて
「学校適正配置等に関する方針」
を策定しました。
　今回は、検討委員会に参加した
方などのお話を伺いながら、方針
の概要をお伝えします。

検討委員会委員が見据える「将来」検討委員会委員が見据える「将来」

方針の詳細は
市ホームページへ
方針の詳細は
市ホームページへ

1,000

0

2,000

3,000

4,000

5,000

6,000

400

500

600

450

550

650

700

市内小中学校の児童・生徒数の推移
（令和 9年度は推計）

結城南中学校区の 5小学校児童数の推計
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本市は、2024 年に「市制施行 70 周年」を迎えま
す。今回の学校再編計画は、これまでの 70 年間を総
括し、“ これからの 70 年 ” を見据えた「結城市の在
り方」を示すものであると考えています。

今回の計画では、特に結城南中学校区について、具
体的な方針をお示ししました。当学校区は、広大な田
園風景や里山など、豊かな自然環境があふれる地域で
す。一方で、居住人口は今後も減少が見込まれ、主要
産業である農業の担い手確保や農地管理の問題など、
総合的に解決しなければならない課題もあります。

検討委員会には、市 PTA 連絡協議会の代表として、
また子どもが結城南中学校に通っているので、「保護
者代表」の想いも持ちながら、参加させていただきま
した。結城南中学校区は、絹川・江川北・江川南・山
川・上山川の 5 小学校すべてが全学年単学級のため、

「クラス替え」ができません。そのため、運動会でも
クラス対抗ができない、紅組・白組に分けるにしても
クラスで半分に分けるといった状況が続いています。
もちろん、少人数教育にも良さがありますが、何より

「子どもたちの将来」を見据えたときに、小さいころ
から多様な価値観に触れられる環境が大切です。「出
身校がなくなるのは寂しい」という話を聞くこともあ
りますが、子どもたちのためという期待もあり、保護
者を含め多くの方には納得していただけるのではない
かと思います。

方針では、「5 つの小学校を統合して、結城南中に
近い場所に新設し、小学校と中学校が連携する『小中
一貫教育』を目指す」としています。ただ、形式上は
統合できても、長年築いてきた子どもたちの関係性や、
PTA・子ども会・スポ少などの学校単位のコミュニテ
ィを、どうやって統合するのか。スクールバスにして
も、雨天時は車送迎の家庭が増えますから、残された
徒歩通学の子をどうフォローするのか。現実問題はと
ても難しいです。今までと違う集団生活になじめず、
孤立してしまう子も出てくるかもしれません。子ども
たちや保護者がスムーズになじめるよう、まずは「心
のケア」を手厚くしてほしいです。

統合までまだ時間はあるので、できれば統合前から、
学校ごとに交流・連携できるといいですね。現場の負
担も当然増えるので、頑張ってくれている先生の意見

50年前に結城南中学校が新設された際、私は第一
期生だったのですが、勉強も運動も、レベルの高い人
がたくさんいました。そんな仲間と出会い切磋琢磨し
たことで、より高みを目指すことができたと思ってい
ます。子どもたちは、環境が変わることで大きく成長
し、結果的に「人生の選択肢」が広がっていきます。
まさしくそれが、教育の役目ではないでしょうか。

また、多人数での共同生活は、子どもなりの“自治

そのためには、今回の学校再編を少子化による “ 後
向き ” な再編ではなく、将来を見据えた “ 前向き” な
再編ととらえ、教育環境にとどまらず、福祉・交通・
防災・コミュニティなど、「結城南中学校区の在り方」
そのものから議論する必要があります。

その軸となる教育環境としては、当学校区の特徴を
存分に生かし、さまざまな体験を通じて「自然」への
関心を高める教育や、感性豊かな子どもを育てる「音
楽」、そして世界へ羽ばたく人材を育てる「英語」の
充実など、特色ある教育環境の整備を目指しています。
また、子育て世代が自由に移住・定住できるよう、都
市計画の変更などを含めて思い切った改革を行い、「こ
の地域に住みたい・学ばせたい」と思われるような魅
力ある地域を作り上げていきたいと考えています。
「すべては将来を担う子どもたちのために」この思

いを胸に刻み、地域をよく知る方の知恵をお借りしな
がら、大きな責任と強い覚悟をもって取り組んでいき
ます。

も取り入れていってほしいです。市内全体のバランス
をとるためには、将来的に『学区』という考え方自体
を無くし、義務教育段階から「行きたい学校を自分で
選べる」といった大胆な改革も必要かもしれません。

今後、より具体的な検討に入っていきますが、何よ
りまずは、そこで学ぶ『子どもたち』を第一に考えた
学校づくりを目指してほしいと思います。

意識”を芽生えさせ、18歳の成人に向けた心の成長、
そして地域への感謝の想いも育ちます。子どもたちが
「地域への愛情と誇り」を持ち、その地域へ定住す
る。これも、教育の大切な役目です。

50年前に学校再編の恩恵を受けた私が、立場が変
わってまた学校再編に携わることができ、心から幸
せに思うと同時に、責任も重大であると実感していま
す。将来を担う子どもたちに、本市の地域性を生かし
た素晴らしい教育を提供できるよう、学校再編計画の
推進に尽力していきます。

地域への愛情と誇りが持てる教育を

地域の在り方から見直し
次の70年を見据えた
改革を

　「結城市学校適正配置等検討委員会」は、市内の教育・保育関係者などを
委員として、計6回にわたる審議を重ねました。この委員会に、保護者代表
として参加した上田哲弘さんに、お話を伺いました。

まずは子どもたちの「心のケア」を

上
う え だ  

田 哲
てつひろ

弘さん
結城市学校適正配置等検討委員会委員

（令和 3 年度結城市 PTA 連絡協議会会長）

結城市教育長　黒田　光浩

結城市長　小林　栄結城市長　小林　栄
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「学校適正配置等に関する方針」概要

結城南中学校区の小学校5校を1校に統合し、
令和9年4月を目標に、結城南中学校の敷地内
または隣接地に設置します

新型コロナウイルス感染症の拡大により、子ども
たちを取り巻く教育環境は、大きく変化しました。入
学式・卒業式など節目となる行事、思い出づくりの
修学旅行・遠足、部活動やコンクールの各種大会
など、あらゆる学校行事や活動が制限されました。
しかし、子どもたちは、そのような苦境にも負けず、
今できることを精一杯取り組んでいます。タブレット
端末を使用したオンライン授業や行事のライブ配信
などは、これからの学校現場において、重要な役割
を担うことになるでしょう。

子どもたちにとって、生まれた環境や場所、通う
学校によって、受けられる教育の形態や出会う友人
の数、通学時の安全性などに差が生じることは、避
けなくてはなりません。だれ一人取り残すことなく、
本市の全ての子どもたちが大きく成長し、結城市の、
日本の、そして世界の将来を担う人材になってくれる
ことを期待しています。学校の小規模化に対して安
易に解決策を提示するのではなく、多くの方々の知
恵をお借りしながら、議論を進めていきます。

問 市学校教育課 学校再編係　TEL 34-0376

【学校再編の具体的内容】 【結城南中学校区の適正規模化】

適正規模化の検討図

１現在、結城南中学校区にある小学校 5 校を 1 校に統合する
特定の学校に吸収されるものではなく、対等な新設統合とします。

２統合の時期は、令和 9 年 4 月を目標とする
新設統合校はできるだけ早期の開校を目指します。

３新設統合校の場所は、結城南中学校の敷地内または隣接地とする
新設統合校は、小中一貫教育を推進するため、施設一体型または施設隣接型の小中一貫校
とし、結城南中学校の敷地内または隣接地に設置します。

４新設統合に向けた推進委員会を設置する
基本構想・基本計画の策定や小中一貫校の設置に向けた具体的な事項は、推進委員会を設
置し、協議していきます。

５小学校跡地の利活用などを検討する
公共施設の適正配置に関する方向性や地域福祉としての在り方を双方から協議し、本市の
将来像を見据えて、あらゆる可能性を検討します。

６そのほかの中学校区については、時期を見極めて学校再編を実施する
小中一貫教育を見据えて、現在の小中連携の取組をさらに推進します。

１小学校の統合は「新設統合」とする　　
小学校の統合は、一部の学校が特定の学校に吸収
されるものではなく、対等な統合とします。子ど
もたちにとってより良い教育環境となるよう新し
い小学校を創立するという考え方で進めます。

２児童の通学時の安全確保に考慮する   　
通学時の安全確保や負担軽減などを考慮し、スクー
ルバスの導入や市公共交通との相互利用の検討を
進めます。

３これまでの地域コミュニティを活かす  
現在行われている地域のコミュニティ活動（小学校ご
との活動）の単位をくずさないよう考慮します。

４既存施設・敷地の利活用について検討する  
新設統合校は、できるだけ現在の結城南中学校の
校舎や敷地を有効活用します。新設統合校にとっ
て十分な校地であるかどうか、既存の校舎や施設
などを利用・増設する場合は、必要な教室数やグ
ラウンドなどが確保できるかどうかを考慮します。

絹川小学校

上山川小学校

江川北小学校

結城南中学校

山川小学校

江川南小学校

“ すべては将来を担う子どもたちのために ”

結城南中学校結城南中学校

絹川小学校絹川小学校 江川北小学校江川北小学校 江川南小学校江川南小学校 山川小学校山川小学校 上山川小学校上山川小学校
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食のチカラ食のチカラ

MY SCHOOL TOPICS

Vol.12
学校自慢 結 城 南 中 学 校

｢四川地区のランドマーク」
〈所在地〉結城市大木1123

結城南中学校は、全校生徒302名の学校です。「一人一
人に寄り添い 静かで きれいな 楽しい学校」を合言葉に、
日々の教育活動に取り組んでいます。
毎月、校長と生徒会で「月例ミーティング」を行い、
生徒主体の活動を活発に行っています。各部活動や、委
員会による「朝のあいさつ運動」「ゴミ拾い」などのボ
ランティア活動もその一つです。 また、エコキャップ運
動を継続し、地域企業へ寄贈しています。昨年度は、福
祉施設へ手作りマスクも寄贈しました。コロナ禍ではあ
りますが、その中でできることを生徒とともに取り組ん
でいます。
今年度は、創立50周年を迎えます。地域の皆さんと連
携しながら、四川地区のランドマーク、文化・教育の拠
点として、魅力ある学校づくりを推進していきます。

ホームページLet’s go library
図書館へ行こう ゆうき図書館 　TEL 34-0150

〈ゆうき図書館注目の図書を紹介します〉 ツイッター

結城のコレ
地域おこし協力隊コラム

イイね Vol.5

こんにちは！地域おこし協力隊の早川です。
今年度も引き続き、北部市街地を拠点としたま
ちづくり活動に取り組んでいきます。現在は、
5月7日～8日に開催される音楽祭「結いのお
と」の実行委員として、準備を進めています。
街なかにある酒蔵やお寺、古民家などがライブ
ステージになり、日常とは違った結城の姿を体
感できます。飲食店が出店するマーケットエリ
アは、チケットがなくても入場できますので、
市民の皆さんにもぜひお越しいただきたいと思
います！また、年齢や職業に関係なく市民が互
いに学びあえる場「結城マチナカ大学」。3月

には、お試し講座として「サウナ学科」を開講
しました。参加者の満足度はとても高く、「初
めて朝サウナをして、充実した1日を過ごせ
た」との嬉しい声もいただきました。
今後も、市民の皆さんが「地域の中で楽しん
で学べる場」を提供してい
きたいと思います。詳しい
情報は、インスタグラムを
チェック！→

▲朝のゴミ拾い
　ボランティア

▲

ペットボトル
キャップを

企業に寄贈する
生徒会

酒蔵や古民家などを会場にした音楽祭「結いのおと」

結
城
朝
光
の

生
い
立
ち
を
描
い
た

マ
ン
ガ
を
公
開
中
！

連載

1階イベント棚 「自然といっしょ」から
『ナマケモノのいる森で』

アヌック・ボワロベール／しかけ【アノニマ・スタジオ】
自然あふれる森。木々のあちこちで動物

たちが穏やかに暮らしています。ところがあ
る日突然、人間によってたくさんの木が切り
倒され、動物たちは追いやられ、居場所が
なくなってしまい…。動物たちはどうなってし
まうのでしょうか。素敵なしかけ絵本です。

2階イベント棚 「分で challenge を change に」から
『本当に頭がよくなる1分間ノート術』

石井 貴士／著 【SBクリエイティブ】
何も考えずにノートをとっても、見返

したら訳がわからない、何が書いてあ
るのか自分すら理解不能、結局もう一
度ノートのまとめ直しをする羽目に、な
んてことはありませんか？だったら、1分
間集中して見やすいノート術を学んで
みませんか。

新着図書から

『地球の歩き方ムー／異世界の歩き方』
地球の歩き方編集室 【学研プラス】

地球の歩き方による『月刊ムー』的世
界の旅行ガイド。謎の古代遺跡や、オー
パーツ、UMA（未確認生物）など、異説
を取り上げつつ世界の不思議に迫りま
す。

郷土にゆかりの図書から

『藩校　人を育てる伝統と風土』
村山 吉廣 【明治書院】

かつて全国の各藩にあり、藩士の子
弟教育に大きな役割を果たした藩校。
それぞれの藩校について、創設や校名
の由来などを詳らかにします。茨城県か
らは結城藩秉彝（へいい）館、水戸藩弘
道館、土浦藩郁文館、古河藩盈科（えい
か）堂について紹介されています。

　この時、頼朝と朝光は鎌倉にいました。朝光
は、小山軍の勝利を予言し、的中させました。合
戦の恩賞として、朝光は頼朝から下

　しもうさのくに　

総国・結城郡
を領地に与えられ、この時から「結城」と名乗る
ようになったといわれています。
　そして、結城家18代・秀

ひでやす

康が越前国・北
きた

ノ
の

庄
しょう

（現在の福井市）に転
てんぽう

封されるまで、約400年に
わたり結城の地を治めました。

結城家初代当主の結城朝光（小山宗
むねとも

朝）は、下
野国南部の領主・小山政光と寒河尼の三男として
生まれ、源頼朝に仕えていました。
　寿永2（1182）年、反頼朝であった常陸国・
信
しだのしょう

太荘（現在の土浦市南部から稲敷市付近）の領
主・志

し だ

田義
よしひろ

広が、下野国の足利忠
ただつな

綱と組み、下野
国南部へ攻めてきました。頼朝派である小山氏
は、志田軍には味方せず、下野の野木宮周辺（現
在の野木町付近）で志田軍を襲撃し、合戦が始ま
りました。

第1回「野
のぎみや

木宮合戦と結城朝
ともみつ

光」

結城朝光の肖像画
（称名寺所蔵） 問 市生涯学習課 文化係

 TEL 32-1931
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農地に関する
　ご相談承ります。
TEL：0296-32-0391
FAX：0296-32-0616

グループホーム・企業内保育所グループホーム・企業内保育所



ゆいトピ
YUKI  TOPICS

市内の出来事や話題などをご紹介します。

桜舞う4月。市では、小学校へ入学
する子どもたちに、ランドセルを支
給しています。今年も、新1年生と
して391人の子どもたちが新たな
門出を迎えました。皆さんの輝か
しい未来に幸あれ！

個
人
情
報
は
大
丈
夫
？

ど
う
や
っ
て
作
る
の
？

何
に
使
え
る
の
？

マイナンバーカードのこと
これ１冊で丸わかり！

市では、すべての市民が安心・安全に暮ら
せるまちを目指し、「日本一歩行者にやさし
い街」を宣言しました。信号機のない横断歩
道で、横断しようとする人がいるときの一時停
止を徹底し、歩行者に対しておもいやりのあ
るまちを目指しましょう。

役職や業務を通じて市の発展に大きく貢献したこと
から、民間自治功労者として茨城県市長会から表彰さ
れました。3 月 29 日、水戸市内で表彰式が行われま
した。

4 月 5 日、常陽銀行結城支店から市に、防犯ブザー
を寄贈いただきました。緊急時に大きな音で周囲に異
常を知らせることができ、子どもたちを不審者などか
ら守ります。新小学 1 年生全員に配付します。あり
がとうございました。

株式会社サイネックスつくば支店か
ら市に、マイナンバーカード普及促進
のため、「マイナンバーカード Q＆ A
ブック」を寄贈いただきました。 市民
課と各出張所の窓口で、無料で配布
しています。

　3月21日、市民文化センターアクロスで「青少年の
豊かな心を育む大会」（主催：青少年育成結城市民会
議）を開催しました。同会議の発足40周年記念とし
て、プロ野球選手の川﨑宗則さんによるトークショー
が開かれ、自らの生い立ちや野球をとおした教育など
について話しました。

3 月 24 日、茨城中部読売会（結城市担当：菊地新
聞店）から市に、子ども用マスクを寄贈いただきまし
た。7 枚入り 1 セットを、新小学 1 年生全員に配付し
ます。ありがとうございました。

県市長会  民間自治功労者表彰
佐藤 光子さん

（市民生委員児童委員・市青少年相談員）

～市公式インスタグラムより～

ハッシュタグ「#結城散歩」で検索♪

常陽銀行結城支店が
防犯ブザーを寄贈

プロ野球選手の
川﨑宗則さんが講演

「青少年の豊かな心を育む大会」

「日本一歩行者にやさしい街」へ
～春の全国交通安全運動～

茨城中部読売会が
子ども用マスクを寄贈

おめでとうございます。
いつまでも健やかにお過ごしください。

石島 とし子さん 吉田 はる　さん 舩𣘺𣘺 初衞さん 石川 補司さん

祝 百 寿
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代表

　

☎
yuu-yoshida

ゆうけんちくじむしょ

結建築事務所
吉田　結

090-4834-9982 0296-32-0967

結城市新福寺2丁目21番地1
ウエルシア新福寺店西隣り

■見積り無料
■住まいのリフォーム・小さなことでもご相談ください
リフォームから新築まで はじめての

スイミングデ
ビュー応援！スイミングデ
ビュー応援！

親  子 幼園児 小中学生 成人・婦人

5/3（火）～5（木）
無料GW  　　 イベントGW  　　 イベント

11：00～13：00

プールにチャレンジ！プールにチャレンジ！

水泳で
免疫力・基礎体力をつけよう
水泳で
免疫力・基礎体力をつけよう

地元とともに 心はひとつ 本　　店 ☎（32）2111
南 支 店 ☎（33）3171
城南支店 ☎（33）0811

結城信用金庫は2022年5月26日
創立120周年を迎えます。
これからも地域の皆さまと
ともに歩んでまいります。

変わらぬご支援をお願い申し上げます。



ー頑張る農業者紹介ー 問市農政課 農業係
　TEL 34-0360

トマト生産者 森田 恭平さん (前法内)
【JA北つくば結城園芸部会施設園芸部・森田園芸】

　「冷凍食品が台頭している今だから
こそ、生鮮でしか味わえない味を提供
したい」と話す森田さん。幼少のころ
から漠然と、将来は農業に就く思いを
抱いていたといい、「農業は社会の土
台である」との思いを強くし、農業関
連の学校を経て、21歳で家業を継ぎ
ました。現在は両親とともにトマトを
生産しており、「アリサ」「カレン」
などの品種を中心に、ハウスで5反分
（約5,000㎡）の畑を構えます。毎年9
月～10月に育苗・定植しますが、こ
の作付けで次の1年間の段取りが全て
決まってしまうため、もっとも気を遣

う時期だそう。それでも、冬の寒さを
耐えて成長するトマトの姿は「とても
アーティスティックで神秘的」。収穫は、
年末から7月上旬ごろまで続きます。
最近は、農業の魅力を広めるべく、日
ごろの農作業の様子をSNSで発信する
など、情報発信にも力を入れています。
「父から受け継いだ土台を生かしなが
ら、自分なりのやり方を確立したいで
すね。4Hクラブの副会長もしている
ので、若手農業者の皆さんと、もっと
交流していきたいです。」と、今後の
目標を話しました。

収穫日は天候に左右さ
れやすいが、部会全体
で出荷日を統一し、安
定出荷に努める

トマトをお求めの方はコチラ

JA北つくば きらいち結城店
午前9時～午後6時 TEL 34-1777

食育レシピ
爽やかな初夏にぴったり！ 森田さんの

トマトレシ
ピ

をご紹介！ 丸ごとトマトゼリー
　トマトは「トマトが赤くなると医者が青くなる」といわれる
ほど栄養価が高く、抗酸化作用や美肌効果のほか、免疫力の向
上も期待できます。結城産のトマトを食べて、ウイルスに負け
ないカラダを作りましょう！

トマト（大）3個をすりおろし、ガーゼや
目の 細かいざるなどでこした後、グラニュー
糖（10g）を入れる。
ゼラチン1袋（5g）を溶かし、❶にまぜる。
容器に入れ、冷蔵庫で1時間ほど冷やす。

　できあがり♪

❶

❷
❸ 

玉ねぎ（1/2個）を炒め、トマトを
すりおろした残りを入れて煮詰
める。
ソース（大さじ1）、砂糖（大さじ
1）、塩・こしょう（適量）で、味をと
とのえる。

　できあがり♪

❶ 

❷ 

すりおろした残
りは

「特製ケチャップ
」に！

丸ごと使ってフ
ードロス削減！

.................................................

のチカラ食 We Lov
e ゆうき

̶みんなで つくる まちのこと ̶

未来
協働でつくる

問まちづくり協働課　男女共同参画係　TEL 54-7008

問市秘書課 秘書係
　TEL 34-0309

詳しくは
ホームページへ

【どんな制度？】
　新しい視点や多様な意見を市政へ反映させるため、女性の
皆さんに、市の審議会や委員会の委員になっていただく制度
です。福祉・子育て・まちづくりなど22の分野から選ぶこと
ができます。

①名簿に登録
　申込書を記入し、まち
づくり協働課に提出して
ください。

②登録情報の提供
　女性の参画を必要とし
ている市の担当課へ情報
を提供します。

③活動の依頼
　担当課からご本人へ委
員就任などの意向を確認
します。

【だれが応募できる？】
　18歳以上の女性で、市内に在住・在
勤・在学、または市内を活動拠点とす
る団体などに所属しており、市政に関
心があり積極的に活動できる方です。

【登録の流れは？】

女性の声をもっと市政に
～結城市女性人材登録制度～

令和3年度 
市長へのご意見箱
̶結果報告̶ 

みなさん
の声が 

まちを育てます！

日常生活や地域における市政に関する課題に
ついて、市民の皆さんの意見を市長に届け、市
政に反映させることができる制度です。

広報結城の紙面を利用したはがきや、インター
ネットなどで随時受け付けています。

令和 3 年度は 56 件のご意見・ご提案が寄せ
られ、回答希望のあった 39 件について回答を行
いました。

■主な意見・提案
・歴史観光資源について
・道路への信号機設置要望について
・ご当地原付ナンバープレートについて
・消防団について
・小学校校庭のトイレの洋式化について
・新型コロナウイルスワクチン接種について
・結城市防災無線について
・結城検定について
・防犯対策について
・小中学校の学校行事について
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常陽バンキングアプリ

商品詳細はこちら
ご自宅・外出先で

スマホでお取引完結！

キャッシュカードと
スマホで無料で利用可能


